



Convocan a plantón en defensa del árbitro

REFORMA / STAFF

Colectivos de ciudadanos convocaron a un plantón frente al Senado para manifestarse en contra de las reformas a leyes secundarias que debilitan el funcionamiento del Instituto Nacional Electoral (INE).

Organizaciones como el Frente Cívico Nacional y Sociedad Civil México, entre otras agrupadas en Unid@s, llamaron a los ciudadanos a manifestarse vestidos de rosa y blanco para recordar a los senadores que #ELINE-NoSeToca.

“Sostenemos que la reforma aprobada por Cámara de Diputados y analizada por el Senado: daña profundamente al INE y la democracia, proviene de un proceso legislativo viciado de origen y no basta con que sea corregida, exigimos el voto en contra”,

planteó el colectivo Unid@s.

La concentración, que se promueve recordando la marcha del 13 del noviembre, está convocada para las 9:00 horas de este martes frente a la Cámara alta.

“Mañana tenemos una cita con la historia para defender nuestra democracia. Únete a las y los ciudadanos que estaremos afuera del Senado de la República en el #PlantónRosa para presionar y vigilar el voto de nuestros senadores y senadoras”, manifestó el Frente Cívico Nacional Jóvenes.

Claudio X. González, promotor de la Alianza por México, recordó que es momento de continuar la defensa de la democracia y las libertades, por lo que convocó a una concentración ciudadana, vestidos de rosa y blanco, para defender la democracia, la libertad y las instituciones.